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ENTREVISTA

¿ Cuando y por qué se plantea la 
UDE-CR la realización de una revista 
estudiantil ?

Hace algunos años a nivel nacio
nal ya existía una publicación propia 
de la UDE, pero desapareció porque 

era muy costosa de mantener, y de 
ahí surge la idea, plasmándose hace 
un año en Toledo con la publicación 
11 UN I VERSI DAD ", y ahora con la 
edición de " ESTUDIANTE

Como todos sabemos la campa
ña previa a la revista ha surtido efec
to, pero también sabemos que se ha 
entablado una fuerte polémica sobre 
el mensaje de los carteles. ¿ que nos 
puedes decir?

Primero aclarar algo, la revista se 
llama ESTUDIANTE, y no como supo
nían que se llamaba, y lo primero que 
deben hacer antes de criticar es infor
marse. Pero no me preocupa que pro
testen, lo que si me preocupa es que lo 
hagan de la forma que lo hacen, con 
amenazas anónimas por teléfono, 
saltándose las normas democráticas 
que rigen nuestra sociedad.

Aún así aclararé que no era nues
tra intención atentar contra la ideolo
gía religiosa de nadie, ya que el men
saje "La Hostia" es muy utilizado en 
cómics y publicaciones juveniles, y 
nunca ha habido problemas. Aún así 
me gustaría que asistieran a nuestras

asambleas para que expresasen 
su punto de vista abiertamente, y po
der confrontar nuestras distintas opi
niones.

¿ Qué opinas de nuestra Univer
sidad?

Es de reciente creación, y eso la 
hace tener algunas carencias, eso no 
la justifica del todo y tenemos que 
luchar por mejorar, pero no avanzare
mos si los estudiantes no nos "moja
mos" y presionamos a los de "arriba" 
para que atiendan nuestras protes
tas.

¿ Y sobre la LOGSE ?
Cuando la terminen, me parecerá 

bien, creo que es una ley progresista, 
pero deberían dotarla de medios eco
nómicos necesarios para que se pu
diera llevar a cabo en su totalidad.

Por último, coméntanos las acti
vidades más importantes dentro del 
programa de trabajo para el 93 de 
UDE-CR y CEP-UDE.

Bueno sobre esto podíamos estar 
hablando durante toda la revista, pero 

resumiré lo más 
destacable. Lo primero y 
más importante es luchar y 
defender a los estudiantes, 
trabajando para mejorar el 
"sistema". Como proyec
tos, las elaboración de la 
revista es uno de los más 
ambiciosos, con ella pre
tendemos comunicar a to
dos nuestras inquietudes, 
a la vez que informar, y 
conseguir crear un conjun

to que agrupe a todos los estudiantes. 
También será un medio de participa
ción donde todos puedan colaborar.

También realizaremos Encuentros 
de Consejeros Escolares, cursos de 
formación, debates, viajes, intercam
bios, fiestas, etc...
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